



「星空浴の薦め」文化講演会を足がかりに今後の計画は

町長＝必要に応じた推進体制の構築等についても検討していく

キーフィールドで見上げることからはじめよう、星空浴の薦め」と題し、国立天文台上席教授渡部潤一氏による南会津町文化講演会が実施された。町長の目指す「一つの未来の姿」がよいよスタートしたのだと思感で、来場の方々に来場していただき、星空観察は実施できませんが、屋内でのドーム型プラネタリウムを通して、星空観察を疑問として、星雲を見え上げ、町民の皆さんに星雲的魅力を交えてお話し、たまに地域振興を進めいくうえで、まずは、気軽に気付いてもらつて、その第一歩にならんと改めて感じました。

町長　悪天候にもかかわらず、町内外から予想を超える多くの方々に来場していただけ、星空観察は実施できませんでした。残念ながら雨天のため屋外での星空観察は実施できませんが、屋内でのドーム型プラネタリウムを通じて、星雲の薦めは

だいぶくら
先月23日
だいぶくら
キーフィールドで見上げることからはじめよう、星空浴の薦め」と題し、国立天文台上席教授渡部潤一氏による南会津町文化講演会が実施された。町長の目指す「一つの未来の姿」がよいよスタートしたのだと思感で、来場の方々に操作方法等

声がとても印象的でした。また、たしま天文同好会の皆さんのが、星空遠鏡を設置して、来場者に操作方法等や星雲の魅力を伝えていました。感想を聞き取りました。

その後の計画としては、引き続き町民の皆さんには本町の星空の魅力を知りたいなどと、もたちに地元の星雲の素晴らしさを感じて欲しかった想いから、次年度以降も星空講演会や星空観察会を実施していく考えです。

講演をお願いしまし

た渡部潤一先生には、地元の話題をどんどん盛り込みながら、本町が星空観察に適しているという科学的な根拠や、星空観察のポイント、環境整備の方法などをついて、「ナショナル

型観光誘客事業を推進して行くためには、町内の天文愛好家や宿泊・観光関連事業者の方々との連携した仕組みづくりが重要なところから、補助事業等を活用しながら、先進地視察や星空観察時のガイド育成、備品の整備等を進めることが、もと必要に応じて推進体制の構築等についても検討していきます。

南会津町文化講演会

見上げることからはじめよう —星空浴の薦め—

日時：令和4年11月23日（水祝）
午後4時開演

場所：会津高原リゾートイン台鞍

渡部潤一氏
(栃木若狭市生まれ)

入場無料

「星空観察会」を同時開催

講演会開催時間に合わせて、星空観察会も開催されます。

日中：「ドーム型プラネタリウム」体験！

●13:00～(30分×5回)

※各回先着10人程度

主催：南会津町教育委員会 協力：たしま天文同好会、(株)みなみあいづ
問合せ：南会津町教育委員会生涯学習課 電話0241-62-5511



南会津町で見られる銀河(天の川)